

Lionel Messi se convirtió en el primer futbolista en conquistar los Premios Laureus



La Habana, 17 Feb (RHC) El argentino Lionel Messi se convirtió en el primer futbolista en conquistar los premios Laureus, conocidos como los Oscar del deporte.

Messi se llevó el galardón compartido con el piloto británico de formula 1 Lewis Hamilton, ya que existió un empate en el total de votos (primera vez que ocurre una igualdad en los votos desde que se entregan los premios).

"Es un honor ser el primer jugador de equipo que recibe este premio y le doy las gracias a la academia", declaraba el futbolista argentino.

Por su parte Hamilton lo había logrado con anterioridad en el año 2008 como mejor revelación y se convierte en el tercer piloto en lograrlo (con anterioridad fueron distinguido Michael Sschumacher 2002 y2004 y Sebastian Vettel en 2014).

En la categoría de mejor equipo el galardón fue para la selección sudafricana de Rugby, el ciclista colombiano Egan Bernal fue la revelación de la temporada, por su triunfo

en el Tour de Francia.

En el apartado femenino ganó por tercera vez en los últimos cuatro años la gimnasta Simone Biles, otra fuera de serie en su especialidad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/214648-lionel-messi-se-convirtio-en-el-primer-futbolista-en-conquistar-los-premios-laureus>



Radio Habana Cuba